



01/10/2025

Cierre operativo del proyecto Tequio

Querido público,

Les informamos que la iniciativa Tequio cerró oficialmente el 31 de agosto de 2025. Después de casi cinco años, hemos decidido dar por concluido este proyecto, que fue muy querido y que significó mucho para nuestra comunidad.

Tequio nació en plena pandemia para garantizar productos esenciales y fortalecer nuestra sustentabilidad. A lo largo de su historia, logramos adquirir insumos importantes, aprender, innovar y apoyar a nuestras comunidades. Sin embargo, con el tiempo, los cambios en el entorno y los desafíos financieros, nos llevaron a tomar esta difícil decisión.

Queremos destacar que Tequio fue un ejemplo de creatividad, solidaridad y compromiso. Agradecemos sinceramente a todas las personas que impulsaron este proyecto, que siempre reflejó nuestro espíritu de respuesta solidaria y colaboración.

Gracias por acompañarnos en esta etapa de cierre y reflexión.

